

Balonmano

Mejoría insuficiente

El Motive.co acaba el partido siendo superior al Elche, con un juego veloz y efectivo que debe marcar el camino a seguir

Motive.co Gijón
Elche

28
32

Motive.co Gijón: Raquel Álvarez (1), Paula Valdivia (3), Lorena Zarco (5), Rocío Rojas (6), Mina Novovic (2), Lucía Laguna y Nayla de Andrés (2). También jugaron Alba Fernández, Juceleyde Pereira (2), Carol Silva (2), Marta Da Silva (3), Dorotyya Zednai (2) y Chiagozie.

Elche: Nicole Morales, Oppedal (2), Danila So (8), Benitez (3), Tessa van Zijl (3), Pipyo Wolfs (3), y Do Nascimento. También jugaron Carratu, Méndez (3), María Flores, Zukhova (1), Andreu (1), Gascó (5), Kelly Rosa (2), Guiltbert (1).

Marcador cada 5 minutos: 0-3, 2-6, 6-9, 6-11, 8-15, 11-18 (descanso), 13-20, 14-22, 18-26, 21-28, 25-30 y 28-32.

Árbitros: Jorge Rodríguez y Alejandro Nuñez. Excluyeron por dos minutos al entrenador local Guillermo Algortí, y a Novovic, Zukhova, Danila So y Wolfs (dos veces).

La Arena: Alrededor de 150 espectadores.

J. J.
Gijón

El Motive.co Gijón acabó el partido siendo superior a todo un Elche, pero el conjunto ilicitano tenía a esas alturas una amplia renta que hizo que su victoria nunca estuviera en peligro. Y es que el conjunto gijonés tardó más de seis minutos en marcar el primer gol, lo que permitió al Elche tomar una cómoda ventaja ya desde el inicio. La primera parte acabó con una desventaja local de 7 goles que evi-



Paula Valdivia trata de superar a Nicole Morales tras driblar a Danila So. | Marcos León

denciaba lo sucedido en la pista. El equipo de Joaquín Rocamora tiene una de las mejores defensas de la liga, con mucha presión y mucha velocidad en sus acciones, que atenuó el ataque gijonés.

En la segunda parte, el Elche alcanzó una ventaja de 10 goles pe-

ro curiosamente fue en ese momento cuando el Motive.co Gijón pareció sacudirse la presión y comenzó a penetrar sin miedo, lo que unido a varias paradas de Raquel Álvarez empezó a reducir diferencias hasta ponerse a tan solo a 3 goles (28-31) a falta de menos de un

minuto. Las locales maquillaron el resultado con ese buen final que provocó que el parcial de la segunda parte les fuera favorable (17-14). Los errores y las pérdidas siguen produciéndose en demasía pero esos minutos finales deben ser el camino a seguir en el futuro.

El Royal Premium se lleva un emocionante derbi ante el Horizonte Atlética

Royal Premium
H. Atlética

26
24

Royal Premium: José Cardín, Cristian Murias (1), Lucas Iriarte (2), Canal (5), Mateo García, Hugo Fernández (4) y Javi Palacio (1). También jugaron Dani Suárez-Otero, Hugo Suárez (7), Tony Leboe, Pablo Caro (2), Diego Cruz (4).

Horizonte Atlética: Braulio, Raúl Arias, Sánchez Gallinal (1), Manel Menéndez, Ardisana (3), Silvino y José Carlos Hernández (5). También jugaron Adrián Carvalho, Hugo Fernández Monje (1), Tejerina (3), Puig (3), Adrián Fernández (1), Aitor Rodríguez (6), Samuel (1).

Marcador Cada 5 minutos: 3-1, 3-4, 6-7, 10-8, 11-12, 13-14 (descanso), 16-14, 17-16, 18-17, 22-19, 23-23 y 26-24.

Árbitros: Pablo Barreiro y Christian García. Excluyeron con roja directa a Canal y Samuel, y excluyeron por dos minutos a Caro, Mateo, Arias, Tejerina y Adrián Fernández.

Gijón, J. J.

El Royal Premium Gijón parece que le tiene tomada la medida a la Atlética Avilesina. Si la pasada temporada fue el único equipo que le ganó en la Liga regular, en ésta lo ha vuelto a hacer tras un gran partido por parte y parte en el que destacaron sobremanera las actuaciones de los porteros José Cardín y Adrián Carvalho.

El partido estuvo igualado desde el principio hasta el final, con alternativas en el marcador, aunque en la primera parte fueron los avilesinos



Lucas Iriarte lanza ante la oposición de Aitor Rodríguez. | Marcos León

los que se adelantaban y los gijoneses los que posteriormente igualaron. Las cosas cambiaron en la segunda parte, en la que fueron los locales los que mandaron y los avilesinos los que fueron a remolque. Con el partido igualado, una acción de Canal fue sancionada con tarjeta roja por la pareja arbitral. El Royal Premium se quedó así sin un hombre fundamental, pero curiosamente

fue cuando tras varias paradas de Cardín y cierta precipitación visitante los gijoneses lograron su mayor ventaja (23-19). Y cuando todo parecía decidido, ya que quedaban poco más de 7 minutos, el Horizonte Avilesina hizo un parcial de 0-4 y empató. Sin embargo, el Royal Premium estuvo más acertado en los minutos finales y se llevó la victoria.

El Grupo Covadonga cae por un solo gol en la cancha del Balopal

El Grupo Covadonga cayó por la mínima (30-29) en la cancha del Balopal en el grupo B de Primera Nacional en un partido con una parte para cada equipo. Los palentinos dominaron en la primera para irse con cuatro goles de ventaja al descanso (17-14) y la segunda fue para los grupistas, que acabaron cediendo por un gol. El próximo rival de los gijoneses será difícil ya que recibirán al Santoña. | J.J.

El Gijón arranca un empate ante el Fuentes Carrionas de Palencia

El Balonmano Gijón logró un buen empate en la cancha del Fuentes Carrionas (24-24) y se mantiene invitado una vez disputadas tres jornadas de la División de Honor Plata. El partido fue muy igualado y con varias alternativas en el marcador, sin que ninguno de los dos equipos lograran diferencias superiores a los dos goles. Las anotaciones gijonesas estuvo repartida con Laura Rivas y Saray Trabanco con 6 goles y Saray González con 5 como las más acertadas. | J.J.

Victoria del Auto-Center Principado en casa frente al Astander Astillero

El Auto-Center Principado ganó ayer en el Florida Arena, en Oviedo, por 33-31, SDC Astander Astillero, confirmando su buen inicio de liga en el grupo B de Primera Nacional. Los más destacados en la faceta goleadora del equipo carbayón fueron Pablo Fernández y David Pulgar, con seis tantos cada uno. El equipo de Diego Lafuente suma su segunda victoria seguida, con derrota solo en la primera jornada, y visitará en la próxima la cancha del Camargo, equipo que lleva una victoria en tres jornadas.

Fuerte derrota del Siero en casa ante el Asmubal Meño gallego

El Siero Derpotivo, de División de Honor Femenina, cayó ayer en casa por 24-34 ante el Asmubal Meño gallego. El conjunto asturiano tuvo a su jugador más destacada a Julia Baizán, con nueve goles, asistida por Laura Parajón, con cinco, y Elisa Collada, con otros cuatro. El equipo sierenense lleva tres derrotas en las tres primeras jornadas, lo que le ha colocado en la última posición de la tabla. La próxima jornada visitarán la cancha del Porriño, que tampoco sabe aún lo que es ganar esta temporada.